
 

密着！中四国大会実行委員会 

 

1/26（木）、今年最初の実行委員会が市内某所にて開催されました。この日

は 1 月中頃から続く寒波の影響でとても寒く、コーヒーの温かさが身にしみる

ひと時でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日使用するパソコンや看板、物品ひとつひとつの確認、手配などなど・・・

細かい作業の積み重ねで中四国大会ができあがっていくのだなぁ・・・と改め

て感じ、とてもしみじみしました。 

 

 

 

１月号 

今回の会で話し合ったのは・・・ 

・学生交流企画の内容 

・会場の使用計画 

・必要機材の確保や予算について 

・懇親会について などなど 

 

 

 

 


